



Se entregó presunto atacante en festival de Alemania

“Soy el que están buscando”, dijo el autor del ataque en un festival en Solingen, Alemania, que mató a tres personas y dejó ocho heridas la noche del viernes. El sujeto, identificado como Issa al H., de 26 años y de nacionalidad siria, apareció con una camiseta ensangrentada ante unos agentes de la policía local para entregarse. Tenía la ropa empapada porque había llovido en la ciudad y, según las primeras informaciones, el hombre había estado por horas escondido en un patio. De acuerdo al semanario alemán “Der Spiegel”, el atacante residía en Alemania desde diciembre de 2022, donde solicitó asilo, pero contaba con una orden de deportación a Bulgaria que finalmente no se ejecutó.